

Escuela normal de educación preescolar



Licenciatura en educación preescolar

2022-2023

Evidencia integradora

Curso: ACERCAMIENTO A PRÁCTICAS

EDUCATIVAS Y COMUNITARIAS

Alumna: Estrella Esmeralda Hernández Picasso

Maestra: Rosa Velia Del Rio Tijerina

24/01/2023

Importancia de los valores

En este trabajo se hablará de la importancia que se tienen los valores dentro del jardín, de tanto la docente y de los alumnos, primero se dará un panorama respecto que conlleva la importancia de los valores dentro del aula.

Entendemos por valores escolares el grupo de conductas por las que es conveniente que se orienten los niños a lo largo de su paso por la escuela. Son creencias que, además, permiten que los estudiantes se comporten de forma adecuada en cualquier tipo de ámbito social.

Gracias a estos valores, los pequeños, desde muy temprana edad, crecen, se desarrollan y se realizan como personas con un comportamiento adecuado aprendiendo a respetar, actuando con responsabilidad, etc.

Por eso son tan importantes. Los niños, desde su más tierna infancia, aprenden a desenvolverse de manera correcta en cualquier clase de eventos, adaptándose a situaciones, resolviendo problemas con resiliencia y creatividad, etc.

Con valores, los niños se desarrollan como adultos seguros, responsables, viviendo su presente con notable bienestar y mirando al futuro con esperanza.

Los valores dentro del aula conllevan a muchos más como la tolerancia, el respeto la responsabilidad, compañerismo, perseverancia etc. Respecto al jardín cuando fuimos a observar la primera vez los niños eran un poquito más comportados, pero la docente nos comentó, que en ese grupo los niños traían muy pocos valores desde casa, que los niños solo gritaban cuando querían algo, que no decían gracias, por favor y que ella poco a poco fue diciéndoles cómo se pedían las cosas, que no había necesidad de que gritaran, la docente también nos dijo que cuando se le recamaba algo a un padre de familia, respondían de una forma agresiva y lo único que se les pedía era que les pusieran los valores desde casa, los niños del jardín no eran tan groseros, solo que no pedían las cosas por favor y esto llevaba a que los demás compañeros lo hicieran. Nos comentó que también importa mucho que la maestra llegue con valores y que cuando le pidan algo sin

decir por favor, hacerles una oración metiendo esta palabra y hacer que los niños repitieran esto. Que también era mejor tener como reglas dentro del salón, y todos los días la repetían, y niño que no cumpliera estas reglas tendría un castigo, no nos tocó que pasara alguna anomalía de las que estaban marcadas en la reglas en cambio en una ocasión una des compañeras, se le ocurre decirle a la otra que estaba muy cabezona y un niño se levanta del lugar de donde estaba y le va por un carteloncito que decía que deberías de respetar a las personas, se lo muestra a mi compañera y le dice que no debe de decirle eso. Nos sorprendió mucho como un niño tan pequeño tiene la capacidad de aprender las cosas y el que la docente todos los días los haga repasar estos reglas para no tener ningún problema dentro del salón.

Cuando yo ejerza como futura docente va a ver muchos cambios en los niños ya que en todas las casas los niños menores de 6 años ya saben manejar el celular, siento que a tecnología está acabando con la mente de los niños puesto que esto lleva a que los niños pierdan todos los valores que se encuentran, ahora en día si el niño hace berrinche las mamas solo les dan el celular para que dejen de llorar y no hay una autoridad ante esto, y que las docentes que les den clase a estos niños tendrán que hacerles llegar los valores ellos y que la mayoría de los padres de familia serán muy jóvenes.

Por mi parte cuando ejerza como docente hare lo que hizo la docente a donde fuimos a prácticas, tener reglas dentro del salón de clases y que estas reglas lleven incluidos valores como el respeto ante sus compañeros y la docente, en dejar de un lado la tecnología y trabajar más con la imaginación de los niños.

El tener un mejor concepto sobre los valores, saber de qué manera es mejor aplicarlos dentro del jardín y con ayuda de los demás profesores tener una mejor comunicación con los alumnos.